

60 Désormais, la fête de saint Barthélemy sera célébrée dans l'Eglise universelle le 24 août, et saint Louis, roi de France, le 25, même à Rome, nonobstant toute coutume ou privilège contraires. On pourra cependant célébrer la solennité extérieure de ces saints, respectivement les 24 et 25 août, là où la coutume existe, selon les règles précédentes, c'est-à-dire en célébrant une messe solennelle ou privée, de leurs fêtes respectives.

Les diocèses et les instituts religieux qui avaient le privilège de suivre le calendrier du clergé de Rome devront prendre le calendrier de l'Eglise universelle.

JOS. JARLAN,  
*de la Congr. du T. S. Sacrement.*

## Les Modèles du Prêtre 2 —

### Un Apôtre de la Communion.

Le Rév. Père Léonard Cros, J. S.

(1831-1913.)

(Suite.)

**Confesseur Eucharistique.** — Son premier programme fut toujours: confession rare et rapide et Communion fréquente. Les dévots et les dévotes ne lui pardonnèrent pas sa prestesse à les expédier du confessional. A peine avaient-ils fini la litanie de leurs peccadilles, qu'ils étaient en hâte renvoyés absous.

“Le P. Cros, disait une Espagnole de Vittoria, il est bien bon pour donner la Communion; jamais il ne fait attendre. Je ne l'aime pas autant pour donner l'absolution: car, il ne veut ni m'attendre, ni m'entendre.”

Une de ses pénitences préférées était la Communion. Grand étonnement des retraitants collégiens ou Séminaristes ! Une Communion comme pénitence ! A des pécheurs une Communion, alors que des